

市長の オフサイト訪問



小百合会



8月21日、編み物を楽しむ「小百合会」の皆さんを、田間宮生涯学習センターに訪ねました。

代表 公民館の講座で体験したことをきっかけに、サークル活動が始まりました。今年で29年目を迎えます。月2回程度の活動で、和気あいあいとした雰囲気の中、セーターやマフラー、バッグなど自分が作りたいものを、自分のペースで編んでいます。

市長 8月1日より、市長として5期目がスタートしました。今後とも市政の推進に努めてまいりますので、皆さんのご理解・ご協力をお願いいたします。さて、市では「健康づくり都市」を宣言し、ウォーキングやラジオ体操操など市民の皆さんの健康増進に役立つような事業を推進しており、7月には県から「健康長寿優秀市町村表彰」を受けました。

また、皆さんのように、公民館等での活動で交流を深め、楽しんでいただくことも健康増進に良いことだと思います。長く続いている活動を、ぜひ、今後も楽しんでください。

会員 「デマンド交通」の実証運行が始まり、ありがたく利用しています。病院に行くことが少し楽になりました。これからも続けてほしいです。

市長 デマンド交通は70歳以上の高齢

者、障がいのある方、妊娠中の方などが対象です。病院の他に、一部の商業施設なども共通乗降場となっております。4月からの本運行に向け、より良い公共交通の仕組みを検討しているところです。(7ページに関連記事があります)

会員 緑町に住んでいます。家の近くは坂が多く、大雨が降ると雨水が溜まってしまいます。

市長 現在、荒川左岸通線に大きな雨水管を埋設しており、大間土手を通り荒川へ流れるような雨水対策を進めています。

会員 道路が狭い場所があるので、広がる必要があります。

市長 道路を広げるためには、地権者の同意が必要です。また、地域の皆さんからの要望、道路の利用状況、予算などを総合的に判断し、検討していきます。

会員 「埼玉県コバトン健康マイレージ」に参加しています。歩数計を利用した事業で、歩くことが楽しくなりました。

市長 適度に歩くことが健康のために一番いいですね。この事業では、歩数がポイントに換算され、埼玉県産の農産物などが自動抽選で当たります。参加者の枠に余裕がありますので、登録がまだの方は、ぜひチャレンジしてみ

てはいかがでしょうか。(歩数計は申込みの約4週間後に自宅へ郵送、着払いで494円。詳細はスポーツ健康課へお問い合わせください)

会員 地域の伝統芸能に携わっています。昔に比べて規模が縮小している部分もありますが、今後も大切な伝統芸能を守っていききたいです。

市長 伝統芸能は奥が深く、地域に伝わるとても大切なものです。現在活動に参加している小・中学生や高校生などに、後継者として伝統を受け継いでもらうことも重要ですね。市としても素晴らしい伝統を後世に残せるよう努めていきます。



意見交換した皆さんと記念撮影

